



Visita del Gobernador Axel Kicillof al CETEM

El pasado 17 de marzo el gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, el ministro de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la Provincia de Buenos Aires, Augusto Costa, el intendente de Florencio Varela, Andrés Watson, y el secretario PyME de la Nación, Guillermo Merediz, participaron de un acto en el Centro Tecnológico Metalúrgico (CETEM) que está en el Parque Industrial y Tecnológico de Florencio Varela. El CETEM forma parte de la Red de Centros Tecnológicos de ADIMRA que les ofrece servicios a las PyMEs metalúrgicas.

Durante la actividad se anunció un convenio con el INTI para realizar ensayos de compatibilidad electromagnética que se usarán para equipamientos electrónicos, electro-médicos y de metrología legal, y se destacó los esfuerzos que se vienen realizando entre el sector público y privado para impulsar los centros tecnológicos y que las PyMEs metalúrgicas cuenten con equipamiento que los pueda acompañar en sus proyectos y desarrollos.

Si querés ver en detalle la actividad podés hacerlo través del siguiente link: [VIVO | Inversiones para el Centro Tecnológico Metalúrgico - YouTube.](#)

Asimismo, si te interesa interiorizarte en los servicios que ofrece este y otros centros de la RED de Centros Tecnológicos podres acceder a través del siguiente link: [Red de Centros \(adimra.org.ar\).](#)



